



渕一

令和2年度 学校だより

令和3年1月6日

足立区立渕江第一小学校

元気なあいさつ

校長 大森千里

新しい年が始まりました。保護者・地域の皆様、旧年中は本校の教育活動にご理解とご協力を賜りましたこと、心より感謝申し上げます。子どもたちが安心してのびのびと活動できる日が一日も早く訪れることを願って、今年も全教職員が力を合わせて教育活動を進めてまいります。令和3年も引き続きお力添えの程よろしくしくお願ひします。

新型コロナウィルス感染防止対策などのために、社会や経済では厳しい状況を余儀なくされている時期が続いていますが、12月上旬には素敵なニュースが聞こえてきました。日本が開発した小惑星探査機「はやぶさ2」が、およそ6年間の宇宙の旅を経て、12月6日未明に、小惑星「りゅうぐう」の砂や小石を地球に持ち帰ったという知らせです。非の打ち所のない完璧な計画の実行は、宇宙開発に関わる世界の人々を驚かせました。また、コロナ禍で頑張っている私たちにとっても、明るく嬉しいニュースでした。

さて、臨時休校明けの6月に比べて、子どもたちの姿に目立って良くなつた点があります。それは「あいさつの声」です。あいさつの指導については、全校朝礼でも学年・学級でも続けて取り組んできました。特に最近元気よくあいさつができるようになったのが6年生です。その姿を見習って、中学年の子どもたちも明るく元気な声であいさつができるようになりました。5年生も丁寧にあいさつができます。高学年の子どもたちは、下級生の大変良いお手本の役割を果たしています。あいさつができるのは、自己肯定感や自己有用感など前向きな気持ちがある証拠だと思います。これからも頼もしい高学年として活躍を期待しています。

今後、校内や家庭内のあいさつからもっと外に目を向けて、日頃からお世話になっている地域の方々や友達のご家庭の方々にも、進んで元気よくあいさつができるようになってほしいと願っています。

以下に挙げる4点は学校でずっと指導してきたことです。参考にしていただければ幸いです。

- ① 先にあいさつをする
- ② 目を合わせてあいさつをする
- ③ 気持ちよくあいさつをする
- ④ みんなとあいさつをする

1月の目標

- ・元気よくあいさつしましょう
- ・言葉づかいを正しくしましょう

1月の行事予定

ぱれっと	月・火・金	(4・5・6年生)
水		(1・2・3年生)
木		(2・3年生)

		児童関連行事	クラブ 委員会	SC 来校日
1	金	元旦		
2	土			
3	日			
4	月			
5	火	冬季休業日 終		
6	水	冬休み明け全校朝会 給食始		
7	木	席書会（3, 4, 5年）		
8	金	クラブ見学（3年）席書会（6年）	クラブ	○
9	土			
10	日			
11	月	成人の日		
12	火	全校朝会 発育測定 安全指導		○
13	水	特別時程 発育測定 委員会活動（6校時）	委員会	
14	木	発育測定 食育指導		
15	金	発育測定		○
16	土			
17	日			
18	月	全校朝会 学習発表会（始）		
19	火			○
20	水	特別時程 4時間授業		
21	木			
22	金	社会科見学（6年）		○
23	土	土曜授業 学習発表会（終）		
24	日			
25	月	全校朝会		
26	火	七輪体験（3年）		○
27	水	4時間授業		
28	木	特別時程 5時間授業		
29	金	音楽朝会		○
30	土			
31	日			